



Madrid, 12 de abril de 2007

Muy Sres. Nuestros

Sirva la presente para comunicarles que, el pasado 9 de abril se presentó el proyecto de la planta de producción de bioetanol que se construirá en Barcial del Barco (Zamora), en el que participa el Grupo Sniace.

La presentación corrió a cargo del presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, y del presidente de Ecobarcial, Ricardo Bravo. A dicha presentación, que tuvo lugar en una carpa preparada en los propios terrenos donde se levantarán las instalaciones, acudieron el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, el Consejero de Agricultura y Ganadería, José Valín, la alcaldesa de Barcial del Barco, María Concepción Miguel, entre otras autoridades locales y regionales, así como el presidente de Sniace, Blas Mezquita, sociedad que participa en un 30% en este proyecto.

La construcción de la planta de Ecobarcial se enmarca en el objetivo fijado por la UE y ratificado por España en el Plan de Energías Renovables, de llegar a cubrir un 5,75% del consumo de hidrocarburos de transporte con biocombustibles en el año 2010.

Esta producción supondrá una menor emisión de 110.000 toneladas anuales de dióxido de carbono, un ahorro de 81.600 toneladas anuales de gasolina y un efecto depurador equivalente al de siete millones de árboles.

Por otra parte, el suministro anual de materia prima equivale a la plantación de 140.000 hectáreas de trigo y cebada, lo que garantiza la venta de la cosecha durante los próximos 20 años.

Asimismo se levantará una planta de cogeneración junto a sus instalaciones para el auto suministro de energía.

Quedando a su disposición para cualquier aclaración adicional que consideren oportuna, atentamente les saluda,



D. Miguel Gómez de Liaño y Botella
Secretario del Consejo de Administración